



PARA LEER LOS ARTÍCULOS, PINCHA EN LOS TITULARES

Una exposición para abrazar la ecología integral



La Plataforma Ecosocial Laudato Sí de Málaga organiza la exposición "Los cuidados nos sostienen. Abraza la Ecología Integral". La muestra, diseñada por Cáritas Española, quiere sensibilizar sobre la íntima relación entre el cuidado del planeta y de la familia humana, inspirada en la encíclica Laudato Si', de cuya publicación se cumplen el 24 de mayo 9 años.

Guterres: Un asalto a Rafah sería una calamidad política y una pesadilla humanitaria



Es esencial un acuerdo entre Israel y Hamas para detener el insostenible sufrimiento en Gaza, dice el titular de la ONU, llamando a Israel a detener la escalada y negociar por cauces diplomáticos. También insta a las partes con influencia sobre Israel a actuar para evitar una tragedia aún mayor.

Ecologistas en Acción analiza la calidad del aire en 114 escuelas y ninguna cumple las recomendaciones de la OMS



De la calidad de ese aire depende en buena medida nuestro estado de salud. Y más en el caso de los pequeños. Los resultados de un estudio realizado por Ecologistas en Acción en 114 entornos educativos son realmente preocupantes.

Daiara Tukano, activista indígena: "La Tierra no respira a causa de este modelo de producción"

La crisis climática no afecta a todo el mundo de la misma forma. Los grupos ecologistas alarman sobre la vulnerabilidad a la que se enfrenta el sur global y reclaman justicia social para sus poblaciones. Entre ellas, las indígenas son las que más sufren, amenazadas por la invasión de sus territorios y el exterminio de sus culturas.



- El coste económico de los desastres naturales se ha más que duplicado desde los 80 y la tendencia continuará

El coste económico de los desastres naturales en el mundo no sólo crece en cifras absolutas por el cambio climático, sino que se ha más que duplicado desde la década de 1980 por el peso que representa en el producto interior bruto (PIB), según la OCDE, que espera que esa tendencia continúe en los próximos años.



Decrecer desde los municipios: Girona rompe el tabú con un proyecto político pionero

Por primera vez, el decrecimiento saltará de la teoría a la práctica política: el Ayuntamiento de Girona se alía con varias instituciones investigadoras para estudiar la implementación de "políticas de poscrecimiento".



10 ideas para lograr un consumo responsable



Crees que ya es hora de cambiar y hacer tu consumo más responsable y solidario? ¿Te atreves a cambiar en tu rutina diaria? Te proponemos diez iniciativas para que te conviertas en una consumidor/a ejemplar!

Estamos respirando microplásticos y podría ser un grave problema

Según revela una investigación reciente, pequeñas partículas de contaminación plástica podrían llegar al fondo de nuestros pulmones con cada respiración que tomamos.



¿Cómo abordar transiciones ecosindicales?

Mitigar los efectos de esta crisis ecosocial pasa por la superación del actual modelo productivo, constituyendo una nueva forma de organización del trabajo y de satisfacer las necesidades humanas.



El tiempo se agota para evitar una hambruna en Darfur

La región del oeste de Sudán corre el riesgo de una hambruna inminente debido a la agudización de los enfrentamientos en los alrededores de El Fasher, que impiden la distribución de asistencia, alertan los organismos de la ONU.



Las humanidades también pueden frenar la crisis climática

Aunque la evidencia científica demuestra los cambios medioambientales que amenazan la supervivencia en la Tierra, los expertos señalan una respuesta social y política desajustada. Por ello, algunos consideran que la crisis también es cultural.



¡Cuidado con los mosquitos! Preocupación en Andalucía por las enfermedades que trae la crisis climática

La aparición de enfermedades que transmiten mosquitos y garrapatas a causa de la crisis climática y del comercio internacional lleva a Andalucía a aprobar un plan de vigilancia.



El vídeo de la semana



Marcas más famosas en hacer Greenwashing en sus anuncios | CLIMABAR

En este vídeo nos vamos a un bar para hablaros del Greenwashing, y premiaremos a las marcas más fabulosas y que más han destacado en esta práctica.